

La pandemia del COVID-19 hace visible para los medios de comunicación el reparto de alimentos que realizan las iglesias y entidades evangélicas



(Redacción, 22/05/2020) Iglesias y entidades evangélicas de toda España reparten alimentos habitualmente entre familias y personas en riesgo de exclusión social.

Algunas llevan muchos años realizando esta labor asistencial de forma silenciosa y constante que, a partir de la crisis de 2008 creció exponencialmente. Son miles las iglesias y entidades que realizan esta labor humanitaria básica en colaboración con el Banco de Alimentos, entre otras muchas iniciativas sociales. **Algunas de ellas son pequeñas y atienden a un puñado de familias y, otras, de mayor envergadura, como la ONG Remar, vinculada a la iglesia evangélica Cuerpo de Cristo, a muchísimas más**

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 22 de Mayo de 2020 15:40

Rara vez los medios de comunicación españoles se hacen eco de esta labor humanitaria de las iglesias evangélicas, sobre las que solo informan cuando es noticia algún suceso extraño o escandaloso, cosa que ocurre, felizmente, muy de cuando en cuando y la mayoría de las veces en otras latitudes.

Pero en estos días de pandemia del COVID-19, cuando tristemente es noticia el aumento exponencial de familias y personas que deben recurrir a este recurso social básico para poder comer, en muchos casos por primera vez en sus vidas debido a la pérdida de sus empleos e ingresos familiares, **es entonces cuando esa labor habitual, hoy multiplicada por la alta demanda,** llama la atención de los medios de comunicación

REMAR: alimentos para casi 4.000 familias en España

Tal es el caso de la [ONG Remar](#), vinculada a la iglesia evangélica [Cuerpo de Cristo](#), cuya labor a través de comedores sociales y reparto de alimentos asiste en estos momentos a **casi 4.000 familias en toda España**

Casi no pasa un día sin que algún medio informe del trabajo que Remar realiza en este campo. Y ayer también TV3 informaba del trabajo del [Centro Cristiano de las Asambleas de Dios en Palma de Mallorca](#)

Son solo algunos ejemplos de esa visibilidad que las circunstancias están otorgando a la acción social evangélica, con más de 56.000 voluntarios que realizan su labor en 2.500 puntos de la geografía española, según el más reciente informe de Diaconía.

Miles de familias españolas reciben un menú diario y cestas básicas de alimentos en alguna iglesia o enti

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 22 de Mayo de 2020 15:40

Fuente: Actualidad Evangélica